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平成２５年教育委員会 第３回定例会 

 

○ 日  時 平成２５年３月２８日（木）  １３時３０分 

○ 場  所 教育委員会庁舎３階 第１会議室 

○ 出席委員 髙木委員長、北嶋委員、末永委員、遠藤委員、上林教育長 

○ 欠席委員 なし 

○ 出席職員 教育部長、教育部参事、教育部副参事、指導室長、中島指導室主幹、教育部主幹（適正

配置担当）、総務管理課長、学校教育課長、生涯学習課長、生涯スポーツ課長、図書館

長、総合博物館長、美術館副館長、文学館副館長、総務管理課総務係長 

○ 傍 聴 人 １名 

○ 開  会 １３時３０分 （休憩 １５時０２分～１５時０８分） 閉  会  １５時３０分 

 

議 案  第１号 小樽市教育委員会の所管に属する職員の交通事故防止に関する規程の一部を改正

する訓令案 

   ・事務局説明 

      小樽市教育委員会の所管に属する職員の交通事故防止に関する規程の一部を改正する訓

令案について、道路交通法の一部改正に伴う所要の改正等を行うための改正案である旨の説

明を行う。 

・全委員一致により決定した。 

 

議 案  第２号 小樽市スポーツ推進委員の委嘱案 

   ・事務局説明 

      小樽市スポーツ推進委員の委嘱案について、任期満了に伴うものであり、１２名が再任、

４名は新任である旨の説明を行う。 

・会議規則第１５条の規定により除斥された１委員は採決に加わらず、同委員を除く４委員一致

により決定した。 

 

報 告  第１号 平成２４年度小樽市小中学校卒業式の状況について 

   ・事務局説明 

平成２４年度小樽市小中学校卒業式の状況について報告を行う。 

卒業式の実施形態は全ての学校においてステージ形式となり、放送機器の操作は中学校１

校を除く３９校で教員が行っていた。また、国歌斉唱の状況について、全ての教職員・児童

が起立して斉唱し、歌唱の状況は、「しっかり歌唱した」、又は、「概ねしっかり歌唱した」

学校は全４０校であった。今後も引き続き儀式的行事の狙いを踏まえた改善が図られるよう

取り組んでいきたい旨説明する。 

・全委員が了承した。 
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報 告  第２号 平成２４年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査の結果について 

   ・事務局説明 

      平成２４年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査の結果について報告を行う。 

今回は小中学校計６校の抽出調査であることから、本調査の結果がそのまま本市の状況と

判断することは難しいが、体格は男女ともに全国平均よりわずかに上回っているが、体力に

おいては逆に全国平均を下回っているという結果が出ている旨説明する。 

・全委員が了承した。 

 

報 告  第３号 小中学校の学校再編について 

   ・事務局説明 

      ２月２８日招集の教育委員会第２回定例会以降に実施した懇談会等についての報告を行

う。 

①３月１１日に「色内小学校 保護者・地域との懇談会」を開催し、色内小学校の校区を

３つに分け、それぞれ稲穂小学校、手宮地区統合小学校、長橋小学校と統合し、統合時期は

平成２８年４月を目途とする旨説明したこと、また、②３月１２日に「第１１回 潮見台小

学校・若竹小学校統合協議会」を、③３月１３日に「第５回 若竹小学校・桜小学校統合協

議会」を、④３月２５日に「第４回 祝津小学校・高島小学校統合協議会」をそれぞれ開催

し、そこでの協議内容を報告する。 

・全委員が了承した。 

 

報 告  第４号 教職員の人事異動について 

   ・事務局説明 

      平成２５年度の教職員の人事異動について、職員の定数の増減や異動率の状況等について

説明を行う。 

   ・委員意見・質問 

      教職員の図書館司書の有資格者の配置状況についての質問 

・事務局 

市内全ての学校は学校図書館法で規定する１２学級以上に１名の司書教諭配置基準を満

たしていると説明。 

・全委員が了承した。 

 

報 告  第６号 調理業務等委託業者選定について 

   ・事務局説明 

      新学校給食センターの調理業務等委託業者選定について、安全・安心な給食を安定的に提

供するために、競争入札方式ではなくプロポーザル方式とすること、選定までのスケジュー

ル等について説明する。 

   ・委員意見・質問 

    ① 食物アレルギーへの対応予定について質問 

② アレルギー反応による重篤な症状が児童生徒に出た場合の対応策を決めておく必要があ
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るとの意見 

 

   ・事務局 

① 新学校給食センターでは卵アレルギーについて対応する予定で進めていると説明。 

・全委員が了承した。 

 

報 告  第７号 平成２５年度小樽市社会教育事業計画について 

   ・事務局説明 

      平成２５年度小樽市社会教育事業計画について、特に前年度からの変更点や主要施策につ

いての説明を行う。 

   ・委員意見・質問 

    ① 美術館所蔵品のデジタルアーカイブ化の状況について質問 

② 総合博物館屋外展示の鉄道車両の補修について質問 

・事務局 

① 現在は申出があれば館内のパソコンで閲覧可能であると説明 

② 現在車両の傷みが進んでおり、ＮＰＯのボランティアの協力、寄付により順次実施してい

く考えであると説明 

   ・全委員が了承した。 

 

報 告  第８号 小樽市教育委員会後援承認等に関する要綱の改定について 

   ・事務局説明 

      小樽市教育委員会後援承認等に関する要綱の改定について、承認の要件を明確にし、承認

決定等は文書による通知とする等の改定をした旨、説明する。 

・全委員が了承した。 

 

その他 

     小樽市議会第１回定例会について 

      平成２５年小樽市議会第１回定例会について報告する。 

 

     寄付採納について 

      いじめ問題に直面する教育現場の方々に役立ててほしいと、市内小中学校、文学館、図書

館に図書７８冊（約１４万円相当）が寄付されたこと、新入学児童へのお祝いと交通安全の

願いをこめて、交通安全標語入りの袋に入っている自由帳９５０冊（１３万円相当）が寄付

されたことを報告する。 

 

（非公開で審議） 

 

議 案  第３号 学校職員の訓戒について 

      学校職員の訓戒について説明を行い、全委員一致により決定した。 



4 

 

 

報 告  第５号 体罰に関する調査について 

      体罰に関する調査について経過説明を行い、全委員が了承した。 

 

（非公開の審議を終了） 


